
 
2022 年度 PTA 定期総会書⾯決議へのご意⾒および回答について 

 

     
書⾯決議に寄せられたご意⾒およびご質問について、以下の通り回答を掲載いたします。 

 
ご意⾒、ご質問 回答 

ペーパーレス化を勧めるのは良いことだと思いま
すが、学校の案内など、機器に疎い年齢の周辺住
⺠の⽅への配慮はしていただきたいです。 

今年度は本部から保護者の⽅々への各案内を電⼦化し
てペーパーレス化をすることにより、作業量の負担を
軽減していきたいと考えております。 
本部から周辺住⺠の⽅へお伝えすべきことがある場合
は、従来の⽅法で配布を⾏うつもりです。 
新しい試みになりますが、実施後に⾊々と改善すべき
点が出てくる場合には随時対応していきたいと考えて
おります。 

前年度に残った予算を翌年に繰り越ししているが
毎⽉の回収する会費が同⼀なのが疑問。余って繰
り越しをずっと続けるのかが謎でした。 

昨年度は予算のめどが⽴った時点で、会費を頂くこと
を停⽌しております。 
⽉額会費の変更はございませんが、年間を通して頂く
会費の総額を調整することで、各ご家庭のご負担を軽
減すると共に、PTA 活動に必要な年間会費を頂くよう
⼼がけております。 
繰越⾦に関しては年度当初の活動に備える必要がある
ため、必要⾦額を繰り越しております。 

 


